
Les Ecologistes de Joinville (EELV)
Question diverse pour le Conseil Municipal du 15/10/2019

Monsieur le Maire,

Depuis la fermeture de la station-service Total, boulevard du Maréchal Leclerc, votre Municipalité et vous-
même avez annoncé à de multiples occasions projeter l’aménagement d’un jardin public sur son emprise. 
Ce serait effectivement une bonne chose pour notre commune carencée en espaces verts, très loin d’offrir à
sa population les 10m2 par habitant d’espace vert public de proximité, recommandés par toutes les instances
internationales à l’instigation de… la France. Hélas ce projet tarde à se réaliser. 

Faute d’information (puisque vous la rationnez aux élus minoritaires), nous avons longuement discuté avec
les habitants du quartier, dont certains nous ont assurés qu’on leur avait dit que le projet était abandonné du
fait de la découverte d’une importante pollution à l’emplacement de l’ancienne station-service.

Cela nous interpelle, d’autant plus que nul ne saurait ignorer à notre époque qu’une ancienne station-service
est presque fatalement un site sérieusement pollué par les hydrocarbures. Votre Municipalité ne l’ignorait
évidemment pas quand elle a fait son annonce, et envisageait donc une dépollution poussée.

Nous vous demandons  donc ce  soir  si  des  mesures  de pollution ont  été  effectuées  sur  le  site,  et,  dans
l’affirmative, quels en sont les résultats. 

Nous vous demandons par ailleurs quel est le projet prévu à cet emplacement, et à quelle échéance.

Je vous remercie pour votre réponse. 

Michel LAVAL
Conseiller municipal écologiste
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